
    
 

 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 985/2017 
  

Requer informações acerca da 
possibilidade de Revitalização, Melhorias 
na Iluminação Publica, Instalação de 
Academia ao Ar livre, em Area Publica 
entre as Ruas Haiti, Bolivia Chile na Vila 
Sartori. Fotos em anexos) 

          

                Excelentíssimo Senhor Presidente; 
                Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
  
                 Considerando-se que, a área publica necessita de urbanização para 
ser frequentada por munícipes e moradores locais e esta situada em uma 
localidade importante do bairro; 
  
 Considerando-se que, devido ás condições que a mesma se 
encontra fica inviável a permanência no local; 
 
                  Considerando-se que, a Área Publica necessita de Revitalização 
completa como melhorias na iluminação, instalação de bancos e mesas, 
bebedouro de água, Parque infantil e instalação de academia ao ar livre;  
          
                  REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 
Interno da Câmara de Santa Barbara d´ Oeste, seja oficializado á Prefeitura 
Municipal de Santa Barbara d´ Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 
1000, na cidade Santa Barbara d´ Oeste, para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 
 
 I – Existe algum projeto para revitalização da Area Publica acima 
mencionada? Se não, é possível a elaboração de um projeto? 
                   
                  II – É possível a revitalização fazendo a instalação de academia ao 
ar livre, Parque infantil, Bebedouro de agua, instalação de bancos e mesas? Se 
possível, Qual o prazo? 
 
                  III – É possível a melhoria na iluminação da área acima 
mencionada? Qual o prazo? 
                   
                 IV - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 11 de agosto de 2017. 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

                                       -Vereador Líder Solidariedade- 



    
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 
Este vereador foi procurado por inúmeros munícipes questionando as 
condições da área publica acima mencionada. Segundo informações devido ao 
estado da mesma deixa o local inviável para o uso dos munícipes, o local 
necessita de uma revitalização completa, melhoria na iluminação publica, 
instalação de bancos e mesas, academia ao ar livre, bebedouro de água e 
parque infantil. 
 
Ainda nos foi dado conhecimento que na parte noturna existe o transito de 
pessoas em atividades suspeitas, por causa do abandono da area pública. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



    
 

 
 
 
                                               Fotos do local 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



    
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 


